

— *Que faut-il manger? — L'énigme de Mme Récamier.* — *Le mot « Amour ».* — *Les animaux marins affectent la pêche aux flambeaux.* — *Les sources « empoisonnées » de l'inspiration littéraire.* — *La vodka en Russie.* — *Notes d'un chirurgien d'ambulance au lendemain de la bataille de Beaumont (1870).* — *La disparition des oiseaux.*

— :00: —

### CALCIFICATION

Monsieur le Docteur GALLIOT rapporte dans « Les Archives de Médecine des Enfants » (No. 4) traiter depuis 3 ans, à la consultation de l'hôpital ROTHSCHILD un bon nombre de petits malades par la méthode de FERRIER et avoir obtenu d'excellents résultats. Il est intéressant de constater que ces petits malades sont tous des enfants pauvres, vivant dans leur famille à Paris, n'ayant pu échapper à l'air malsain de la grande ville, ou peu s'en faut (quinze jours à trois semaines pendant les vacances) et on a pu ainsi les suivre régulièrement.

M. GALLIOT a eu plutôt l'occasion d'expérimenter la méthode FERRIER sur des malades à la première ou à la deuxième période de leur tuberculose pulmonaire, ou atteints d'adénopathie trachéo-bronchique.

Il a banni, à l'instar de FERRIER, toute suralimentation, adjoignant au régime des cachets de sel de chaux et de magnésie additionnés de 1 à 3 centigrammes d'arrhéinal, suivant l'âge, pour un cachet. Ces cachets seront remplacés avantageusement